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東根市立大富中学校だより 

  第 ７ 号 
平成３０年１２月 ７日 

〇全校合唱  ふるさと 

 

☆１年１組  夢を追いかけて 

大切なもの 

☆２年１組  時の旅人 

きみとみた海 

☆２年２組  時の旅人 

時を越えて 

☆３年１組  いつまでも 

ＲＡＩＮ 

 

※総合「響」合唱団（ＶＯＭ） 

Ｇｉｆｔｓ 

  マイ バラード 

 

最優秀賞 ３年１組 

優秀賞  ２年１組 

合
唱
コ
ン
ク
ー
ル 

今年度の文化祭のテーマは「挑戦～結束し高め合う～」です。今年の文化祭を通して、新しいことや、

難しいことに挑戦することで、これまでにない自分を発見してほしいと思いこのテーマにしました。 

                                 生徒会長 大原直也さん 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1年生の劇『「死者の国まで 100ｍ」の国で』 

「男女逆転☆白雪姫」 

〈生徒の感想より〉 

 私は中学校生活最後の文化祭を終えて、この文化祭は 3 年間の中で最高のものにすることが

できたと思います。トラブルもなくできて良かったです。片付けが終わった後、１年間終わっ

たような感覚になるくらい達成感がありました。まず、合唱は最優秀賞を取れてうれしかった

です。本番で最高の合唱ができたことが一番の思い出です。3年間、共に頑張ってきた仲間に本

当に感謝しています。これから残りの中学校生活を楽しんでいきたいと思います。 

 

 私はこの文化祭を終えて、中学校最後の文化祭を楽しめたと思います。合唱で最優秀賞を取

ることができたし、劇も大きなミスもなく成功し、練習の成果が発揮できたと思います。時間

がない中でしたが、全員が協力したからこそすばらしい劇が創れたと思います。合唱では、曲

が難しい中、練習を重ねるうちにだんだんと上達していきました。今回の文化祭で３年生の絆

がより深まったと思います。これからは勉強に切り替えていきます。 

 

今年度の文化祭は、昨年先輩たちの姿を見て学んだことを生かせたのではないかと思います。

劇では、昨年と比べてセリフが多く、長いものばかりでした。最初は覚えられるかが不安で、

緊張しましたが、練習するにつれ、自然とセリフが言えるようになり、演じるのが楽しくなっ

ていきました。 

 次に合唱では「時を越えて」の方が前日でも少し不安で、本番が近いのにこのままうまくい

くかが心配でした。しかし、本番では間違えず堂々と合唱することができました。来年は、ま

た、今年の発表を生かして発表したいです。 

  

 

２年生の劇「赤ずきんちゃん（仮）」 

 

３年生の劇「Ｈｅｒｏｓ 

～last of peach～」 展示作品（美術・家庭・総合・さくらんぼ学級） 



 

 

 

 １２月から、生徒会活動は３年生から１，２年生へ引き継がれました。選挙を経て選ばれた生徒

会役員の任命式が１２月３日に行われました。これまで先輩方が築いてきた伝統を受け継ぎ、新し

いことへの挑戦が始まります。誰もが居心地の良い学校にするにはどうすればよいか、まずは課題

を見極める目が必要です。そして、自分たちで考え、実行していくことが大切です。それが自治力

につながります。これまでの伝統に、新たな伝統をつないでほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

選挙公約 

会長 森谷翔さん 

 思いやりのある学校 

① ボランティア活動に積極的な学校 

② いじめのない学校 

 

副会長 藤野汐里菜さん 

① 地域の人との交流 

② 先輩と後輩の交流 

③ あいさつ 

 

副会長 長瀬ほのかさん 

① 伝統ある行事を大切にしていく 

② 他学年との関わりを深める 

新生徒会役員です。 

委員会

報告 

 

《生徒会執行部》 

会  長  森谷  翔さん 

副 会 長  藤野汐里菜さん 長瀬ほのかさん 

議  長  小林 大将さん 遠藤 武琉さん 

書  記  高橋 未夢さん 竹田 彩花さん 

《専門委員会》 

学級委員長  加藤 康生さん  

生活委員長  髙嶋くるみさん 

整美委員長  細矢 海優さん 

図書委員長  今田 有美さん 

厚生委員長  土赤 百音さん 

広報委員長  仲野 心葉さん 

《特別委員会》 

応援団長   高松 怜慈さん 

校外班長会長 土田 光莉さん 

部活動部長会長  佐藤 百花さん 

歌声推進委員長  佐藤 龍希さん 

選挙の 

演説 

先輩から後輩へ引き継ぐ

市の選管からお

借りした本物の

投票箱に投票 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

１２月の主な行事予定 

１２月７日（金）大富中学校説明会 

（６年保護者） 

  １０日（月）学校評価アンケート配付 

        集会 大掃除（～１３日） 

１４日（金）～２０日（木） 

      教育相談（通知表配付） 

２１日（金）２学期終業式 

２２日（土）～１／６日（日） 

年末年始休業 

２６日（水）職員会議・進路委員会 

２９日（土）～１／３日（木） 

        学校休日 

  

調理実習 

３年生は保護者で話し合い 

今年の PTA研修会は、認知症

サポーター養成講座を開催しま

した。「フラワーみつえ」という

介護施設で、管理者（介護支援

専門員）を務めていらっしゃる

高橋明美さんに講師をお願いし

ました。 

介護の実際を詳しくお話して

いただきました。私たちも、い

つ介護をしなければならない状

況になるかわかりません。高齢

社会の中で、中学生などの若い

世代の力も必要になってきま

す。認知症の仕組みや介護の心

得など大変勉強になりました。 

参加していただいた地域の

方、保護者の方、ありがとうご

ざいました。 

 

認知症の人への 

対応の心得 

〇驚かせない 

〇急がせない 

〇自尊心を傷つけない 

 先日、調理実習があり、各学年とも

に、「おにぎらず」作りをしました。食

育の取り組みとして、「おにぎらずレシ

ピ」コンテストを実施しましたが、そ

の入賞作品を実際に作ってみました。

とてもおいしくいただきました。 

 


